
  

 
 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale du 26 11 2022 
 
Après appel du Président, Monsieur Laville Adjoint aux sports s’est excusé étant de permanence ce jour là 
 
Le samedi 26 novembre 2022 s’est tenue la 140ème assemblée générale de l’Aviron Villeneuvois. 

Le compte rendu de l’assemblée générale 2021 a été lu par la secrétaire Béatrice Vermand et approuvé à 
l’unanimité. 
 
 
1) Rapport sportif 
 
Ce fut une saison très compliquée avec des succès, de la joie mais aussi de l’injustice et de la tristesse. 
 
Championnat de France longue distance à Macon avec une délégation importante de juniors/seniors 
déception des garçons qui passeront à côté de ce championnat les 8lleneuvoises alignées en 8 et en 4 
réalisent l’exploit tant attendu depuis 2014 première médaille pour le 8 senior barré par l’emblématique Jean 
Pierre Huguet Balent qui au terme de 8 km mené tambour battant sont vice Championnes de France le 
lendemain au après un contre la montre épique le 4 ramène le titre de championnes de France à la maison. 
 
Les tests nationaux sélection pour l’équipe de France l’Aviron Villeneuvois avait 8 rameurs qualifiés un 
record seule Marine et Pauline se hissent en demi finale pour les autres la marche était trop haute. 
 
Championnats de Lot et Garonne avec un nouveau format en 6 étapes voulu par le président de Comité 
Départemental grosse domination des verts et blancs il sera très difficile de faire mieux car les minimes 
filles, les cadets, les juniors filles et garçons les seniores filles et garçons et les masters femmes sont 
champions de Lot et Garonne.  Les cadettes finissent 3ème. 
 
Championnat de France à Vichy une blessure indélébile  un contingent de juniors/seniors imposant le 4- 
juniors filles et le 2 barré seniors garçons sont qualifiés en grande finale et vise le podium. Mais les éléments 
en ont décidés autrement vers 23h un orage de grêle provoque des dégâts considérables sur Vichy et entraine 
l’arrêt des championnats 3 bateaux et 2 véhicules du club sont inutilisables. 
 
Mâcon championnat de France Master venus nombreux les rameurs et rameuses villeneuvois ont de 
fortes ambitions pour leur première participation le 2 de couple Claire et Pauline  sont vice championnes de 
France surprise venu du 8 master homme qui malgré une série mitigée accède à la grande finale et finissent 
vice champion de France un résultat que le staff Villeneuvois n’avait pas prévu. Mais une fois de plus le sort 
s’acharne le championnat est arrêté pour cause de grosses vagues du à un vent violent le 4- féminin master 
favori et le 2 mixte ne pourront montrer leur potentiel. 
 
 
 
 
 



Bourges championnat de France cadets et seniors -23 ans début juillet après la grêle, le vent, les algues 
le plan d’eau de Bouges connu pour sa prolifération d’algues rendra malgré les efforts des organisateurs la 
compétition inéquitable en grande finale le 2 de couple masculin fera les frais de cette injustice avec un 
paquet d’algues coincé dans la dérive ils prendront la 4ème place malgré les recours de tous les clubs pour 
recourir la FFA est resté sur ses positions et le championnat se poursuivra sous forme de tête de rivière, 
décision incomprises par l’ensemble des dirigeants et des rameurs présents. 
 
Régate internationale master à Libourne mi septembre 5 000 participants 50 nations. Les résultats sont 
au rendez-vous Victoire des 8 hommes et femmes des 4 de couple et du 2- femmes. Des résultats inespérés 
qui démontrent la vitalité du groupe master et leur niveau sur la scène internationale. 
 
Championnat de France sprint seniors à Vaires sur Marne début octobre un beau final sur le futur 
bassin des jeux olympiques de Paris 2024. Un titre de Vice champion de France pour Simon et Vincent et 2h 
après en double mixte Simon et Millie rapporte une très belle médaille de bronze à l’enlevage dans une 
finale très relevée. 
 
Cette saison 2021/2022 restera gravée dans la mémoire du club avec ses galères mais surtout ses résultats 
historiques : 1 titre de champion de France, 4 bateaux vices champions de France et une médaille de bronze. 
L’Aviron Villeneuvois grâce à ses résultats fait parti des 30 meilleurs clubs de France. Pierre félicite tous les 
rameurs et rameuses, remercie Marine et Coralie qui ne comptent pas leurs heures et tous les encadrants 
bénévoles.  
Il remercie Muriel notre trésorière qui quitte son poste, pour tout ce qu’elle a accomplit  
La saison 2022/2023 s’annonce de bon augure avec des effectifs en hausse, il reste à s’entraîner pour porter 
encore et toujours haut les couleurs Villeneuvoises. 
Le rapport sportif est approuvé par l’assemblée 
 
 
2) Rapport financier 
 
Le total des charges est de 238 734 € soit une augmentation de 41% 
Reparti entre les postes suivant : achat d’un 4 wintech d’occasion, de petit matériel + 70%  de jeux pour la 
base nautique trampoline, château gonflable, et paddle géant afin de rendre le site plus attractif + 44%. 
Réparations sur le camion, la remorque, les moteurs et coque de sécurité, entretien des bateaux + 40% merci 
à Bernard Philippe et Antoine. 
Les frais de déplacement en augmentation de 48% dû au nombre de compétiteurs et au prix des carburants. 
Les charges de personnel qui représente plus de 26% des charges totales. Il y a aussi l’achat des licences et 
paiement des cotisations auprès de la fédération, de la ligue et du département. Un remboursement 
d’emprunt de 289 € jusqu’en novembre 2024 les charges exceptionnelles dû aux bateaux et minibus 
endommagés à vichy. Merci à Bernard et Marie Françoise pour la mise en place d’une cagnotte en ligne sur 
Hello Asso 4 123€ ont ainsi été récoltés. Il a été décidé de racheter un nouveau 4x Wintech afin d’avoir un 
bateau compétitif pour les championnats de France en mars 2023. Celui qui a été grêlé sera réparé pour un 
montant de 3 000€ et fera un bon bateau d’entraînement. 
 
Le total des produits est de 232 030 € soit une augmentation de 23%  
Les produits d’activités en augmentation de 30% malgré une baisse des recettes de lotos la fréquentation de 
la salle reste moyenne le budget par joueur est en diminution Merci à alexandra qui s’en occupe ainsi que 
l’équipe du cercle villeneuvois qui très souvent pallie au manque de bénévoles du club. 
Les recettes de la base nautique en augmentation de 39% Il y a aussi l’aviron entreprise avec 12 équipages, 
le 14 juillet et la fête de l’eau qui fut un casse tête à organiser avec les restrictions de l’ARS pour la 
Tyrolienne et la mise en place de jauge quand au poids minimum merci Coralie qui n’a rien lâché et à tous 
les bénévoles Muriel nous détaille aussi les subventions de l’ANS pour l’emploi de Marine, le pass’sport 
pour les jeunes, de la maire pour le fonctionnement et l’emploi de Coralie du département et de la CAGV 
pour les fêtes de l’O en baisse de 50%  



 
Cette année nous observons un déficit de 6 704 € la conjoncture actuelle a eu un impact sur les charges. 
Muriel nous présente un graphique pour nous montrer l’évolution des charges et produits qui en 10 ans ont 
plus que doublé. 
 
Muriel conclue en remerciant tous les bénévoles, les coachs, le comité directeur et le bureau   
 
Le rapport financier est approuvé par l’assemblée 
 
 
4) Rapport moral 
 
Après 2 assemblées en visioconférence notre président est ravi de nous retrouver toujours aussi nombreux 
Début septembre nous avons fêté les 140 ans du club doyen de la bastide et aujourd’hui avec l’arrivée de 
coachs professionnels le club est en constante progression cette saison restera un cru exceptionnel avec un 
record du nombre de licenciés titre de champion du monde des clubs chez les masters hommes et femmes 
une médaille d’or et de nombreux podiums aux championnats de France. 
 
Cette année, l'aviron villeneuvois a mis en place grâce au soutien financier d'Impact Paris 2024 et de la 
communauté d’agglomération le projet sport sur ordonnance gratuit pour les résidents du  Quartier 
Prioritaire de la politique de la Ville. Ce fut un succès avec 50 inscrits pour la première saison et nous 
espérons pouvoir reconduire ce projet cette année si nos soutiens financiers continuent à nous soutenir. 
 
Le club se porte bien et le défi pour les années à venir sera de maintenir un tel niveau en continuant notre 
structuration avec nos bénévoles, nos partenaires et bien sûr la municipalité de Villeneuve sur Lot. 
Malgré une gestion rigoureuse le léger déficit s’explique entre autre par une augmentation du nombre de 
compétiteurs, la perte de la location des minibus de l’UASV, la flambée du prix des carburants indispensable 
pour suivre les équipages sur l’eau et la baisse de 10% de la subvention municipale et la casse de 3 bateaux 
lors des championnats de Vichy. 
 
Après 2 années de restriction sanitaire les fêtes de l’O ont fait leur retour mais les recommandations de 
l’ARS et la diminution de la subvention accordée par la communauté des communes du grand Villeneuvois 
ont plombé les bénéfices que dégagent habituellement cette belle fête populaire. 
Malgré cet été caniculaire la saison estivale de la base nautique a été excellente. 
Cette AG est la dernière pour notre trésorière qui depuis plus de 10 ans a su gérer sans compter son temps  ni 
sa disponibilité les finances du club.  
Puis Laurent aborde le projet d’extension du ponton dont le dossier a reçu un avis favorable du fond leader 
Européen la région sollicité comme co financeur s’est désengagée. Fin août un dossier a été déposé auprès 
du fond national d’aménagement et développement du territoire le dossier est à l’étude. 
Avec 220 adhérents de longues files d’attente pour embarquer pénalisent le bon fonctionnement du club. 
 
Toujours au sujet du ponton fin septembre des individus ont mis le feu résultat une partie du ponton 
municipal, de notre ponton et un bateau de sécurité  ont été endommagés mais nos bénévoles bricoleurs ont 
réalisé une réparation sommaire ce dernier ne pouvant rester en l’état. 
Le dernier point abordé concerne le bâtiment municipal qui héberge le club. La vétusté du système de 
chauffage d’un bâtiment qui n’est pas isolé est un problème face au coût des fluides.  
L’absence d’accessibilité pour les personnes à mobilité réduite le manque de place dans le hangar à bateau et 
dans la salle de musculation deviennent saison après saison une entrave à notre développement. 
Au cours de la dernière décennie le club a réalisé par ses propres moyens et avec l’appui de ses bénévoles la 
réfection de ses vestiaires et de la salle d’honneur mais une concertation et une réflexion une réflexion avec 
Monsieur le Maire et  avec l’adjoint aux sport sera nécessaire pour la réhabilitation de ce bâtiment afin de 
trouver une solution pour le rendre moins énergivore et plus fonctionnel. 



 
Le président remercie la Ville de Villeneuve sur Lot, nos partenaires, le bureau, le comité directeur, les 
salariés et l’ensemble des bénévoles du club. 
 
Le rapport moral est approuvé par l’assemblée. 
 

5) Intervention de Monsieur Alain Brisse président du comité départemental de Lot et Garonne 
 
Alain tire son chapeau au club, Pierre fait un boulot exceptionnel il tient à dire ce soir que quand il est arrivé 
à la présidence du CD 47  la situation n’était pas au beau fixe le club dominait tout le 47. Il faut qu’on relève 
le niveau de l’aviron départemental il y a beaucoup de projet pour les clubs les choses sont remises en place 
il y a un bon état d’esprit dans toutes les sections. Il faut se rapprocher de la mairie pour le projet de 
rénovation et de restructuration du club afin d’en faire un centre départemental d’entraînement. Alain Brisse 
rappelle à l’assemblée qu’il se tient à notre entière disposition pour porter ces projets ayant lui-même 
beaucoup d’expérience dans ce domaine en tant qu’ancien directeur de la base du Temple sur Lot. Le CD 47 
a fait une demande d’aide au département suite à l’orage de grêle a vichy avec un dossier bien structuré et a 
bon espoir pour une aide non négligeable. L’Aviron Villeneuvois ne peut que prospérer merci pour tout… 
on se met au boulot. 
 
 
Suite à la démission de notre trésorière Muriel Orgibet le comité directeur s’est réuni et a élu Charlotte 
Aboulicam à l’unanimité. 
Pour la remercier de son engagement durant ces nombreuses années le club lui a offert un Week-end balnéo 
et un bouquet de fleurs  
 
 
8) Les récompenses 
 
Championnats de France longue distance le 8 et le 4- 
Championnats de France master le 8 et le double Pauline et Claire 
Championnats de France sprints Simon et Vincent ainsi que Simon et Millie 
Rameurs méritant Jean Paul Delbrel et Flavien Alcazar 
Les Bénévoles de l’année Philippe 
 
Laurent clôture l’assemblée sur une note festive par un petit buffet amical. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


